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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 029/2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o douto 

Plenário, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que possa através 

da Secretaria de Gestão Ambiental, informar a esta Casa, sobre a coleta de lixo 

doméstico o seguinte: 

 

 Os caminhões de coleta e compactação de lixo que estão em 

funcionamento no Município, estão de acordo com as especificações do 

contrato? 

 Esses veículos são vistoriados pelo técnico da Prefeitura para verificar se 

os mesmos estão funcionando de acordo com as especificações? 

 Existe no contrato a obrigatoriedade dos veículos terem compartimento 

hermético para conter o liquido proveniente do processo de 

compactação? 

JUSTIFICATIVA 

 

Atualmente quando esses veículos efetuam a compactação do lixo 

durante a coleta, deixam escorrer nas ruas, os líquidos contidos nos lixos que muitas 

vezes já estão fermentados e transformados em chorume, e portanto sujam as ruas e 

deixam as mesmas com forte mau cheiro e contaminadas.  

Na defesa do interesse e bem estar da população, e também para 

prevenir possíveis transtornos na questão da saúde dos trabalhadores que executam 

os serviços de coleta de lixo, é que se faz necessário tal propositura.  

Gabinete Vereador Adilson, 18 de fevereiro de 2013. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de fevereiro de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de fevereiro de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


